

Lamothe, Colleen

De : Church, Leslie (SPAC/PSPC) <leslie.church@canada.ca>
Envoyé le : Dim. 20 septembre 2020 15:21
À : Lamothe, Colleen
Objet : RE : Données de SPAC

Je m'en occupe. Je verrai ce que nous pouvons trouver.

Envoyé à partir de mon iPhone

> Le 20 septembre 2020 à 14:35, Lamothe, Colleen <Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

> Bonjour Leslie, peux-tu s'il te plaît demander quelle part des 3 M\$ a été achetée du Canada? La bonne comparaison que nous tentons de faire est entre le peu d'approvisionnement au pays avant la pandémie et la grande quantité de nouveaux achats maintenant grâce à ce que nous avons fait. Merci, Colleen

Envoyé à partir de mon iPhone

> Le 18 septembre 2020 à 21:33, Church, Leslie (SPAC/PSPC) <leslie.church@canada.ca> a écrit :

> Bonjour Colleen,

> Dites-moi si ceci est utile. Voici des points clés, des notes explicatives ci-dessous et le document à l'origine des données. Visiblement, tous les pourcentages sont basés sur la dépense (et non sur le nombre de contrats ou d'articles d'EPI). De plus, à propos de votre question sur l'augmentation entre la pré-pandémie et maintenant, vous verrez d'après les données ci-dessous que le GC a acquis seulement 3 M\$ d'EPI au nom de l'ASPC dans les dix dernières années. Donc, le point de départ était effectivement zéro.

> Leslie

> * Les Canadiens fabriquent maintenant toutes les catégories d'équipement de protection individuel, sauf les gants et les fournitures du secteur de la santé, comme le désinfectant à mains, les fournitures pour les tests et les ventilateurs.

> * Depuis mars, nous avons acheté plus de 2 milliards d'articles d'équipement de protection individuel varié et nous continuerons à recevoir des livraisons constantes dans les prochains mois.

> * En date du 9 septembre 2020, SPAC a acheté près de 6 G\$ [5 716 165 433,99 \$] d'EPI et de fournitures médicales au nom de l'ASPC.